
Ata de nº42/2017, da Câmara Municipal de Teixeira de Freitas, Estado da Bahia. 
Reunião Ordinária de 25 de Outubro de 2017. Aos vinte e cinco dias do mês de 
Outubro do ano dois mil e dezessete, às nove horas, no auditório da Câmara 
Municipal de Teixeira de Freitas, sito a Rua Massanori Nagao, número sessenta 
e quatro, Centro, nesta cidade, realizou-se Reunião Ordinária da Câmara 
Municipal de Teixeira de Freitas, sob a Presidência do Excelentíssimo Senhor, 
Vereador Agnaldo Teixeira Barbosa, com a presença dos demais vereadores 
constantes do livro de presença. Verificada a existência de quórum o Senhor 
Presidente declarou aberta a Reunião e solicitou ao Vereador Valci Vieira dos 
Santos a leitura de texto Bíblico. Após, o Senhor Presidente convidou a Drª 
Rosicarla Dourado, a Srª Nágila da Luz, o Secretário Municipal de Saúde, Sr.  
Rodrigo para comporem a mesa, dando prosseguimento, informou que mediante 
inciso II, do Art. 208 do Regimento Interno, a Ata da reunião do dia 17 de outubro 
de 2017, foi disponibilizada anteriormente aos vereadores, e submeteu-a 
apreciação do plenário que foi aprovada pela maioria. Dando prosseguimento, o 
Senhor Presidente solicitou ao primeiro Secretário, Leonardo Feitoza da Silva a 
leitura da MATÉRIA DO EXPEDIENTE que passou ao segundo Secretário, o 
Vereador Valci Vieira dos Santos que constou de: Ofício 56/2017, de 23 de 
outubro de 2017, de autoria do vereador Jonathan de Oliveira Molar, justificando 
a ausência da reunião do dia 25/10/2017;Ofício GP 278/2017, de 23 de outubro 
de 2017, de autoria do Chefe de gabinete Hebert Fernandes Chagas;Edital de 
Convocação, de 11 de outubro de 2017, oriundo da A.G.O assembleia Geral 
Extraordinária da Confratesb, Convenção Fraternal do Extremos Sul da 
Bahia;Indicação nº 836/2017, de 24 de outubro de 2017, de autoria do Vereador 
Manoel Pedro da Silva Neto, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal que seja 
construída uma praça com parque infantil e academia ao ar livre no bairro Alto 
do Tancredo;Indicação nº 837/2017, de 18 de outubro de 2017, de autoria do 
Vereador Valci Vieira dos Santos, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal que 
seja regularizado e implantado o profissional biomédico, dentre os cargos e 
salários oferecidos pelo município de Teixeira de Freitas, no que se refere a 
cargos temporários (contratações), bem como vagas efetivas nos concursos 
públicos municipais;Indicação nº 838/2017, de 17 de outubro de 2017, de autoria 
do Vereador Valci Vieira dos Santos, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal que 
seja construída três novas salas de aula bem como a construção de uma 
secretaria mais ampla na Escola Municipal José Felix, no bairro Nova 
América;Indicação nº 839/2017, de 19 de outubro de 2017, de autoria do 
Vereador Agnaldo Teixeira Barbosa, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal que 
seja instituído o projeto “ Odontologia Hospitalar”, na forma de anteprojeto em 
anexo;Indicação nº 841/2017, de 20 de outubro de 2017, de autoria do Vereador 
Marcos Gusmão Pontes Belitardo, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal que 
seja realizado reforma e reestruturação nas instalações do ESF Teixeirinha bem 
como construção de muro ao seu redor;Indicação nº 842/2017, de 20 de outubro 
de 2017, de autoria do Vereador Juvenal Etelvina Laureano, INDICA ao Exmº 
Sr. Prefeito Municipal que seja executado serviço de pavimentação asfáltica das 
ruas Presidente Kennedy, Pastor Etelvino, Deusdete Moreira Alves, José Felix 
Ramos e Dr. Luiz Sander, no bairro Teixeirinha;Indicação nº 843/2017, de 23 de 
outubro de 2017, de autoria do Vereador Antônio Marques Ferreira da Silva, 
INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal que seja feita a pavimentação asfáltica 
na Av. Extremo Sul, localizada no bairro Monte Castelo; Pedido de providência 
nº 844/2017, de 23 de Outubro de 2017, de autoria do Vereador Leonardo 



Feitoza da Silva, SOLICITA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal a manutenção da 
estrutura da escola Municipal Amigos da Natureza, localizada no bairro 
Liberdade I, tais como: trocar porta do banheiro masculino, trocar pisos do chão 
e das paredes, remover trailer velho da escola, reformar e dedetizar os forros, 
consertar ar-condicionado e trocar rede elétrica;Pedido de providência nº 
845/2017, de 23 de Outubro de 2017, de autoria do Vereador Leonardo Feitoza 
da Silva, SOLICITA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal a manutenção da estrutura 
da escola Municipal Genivaldo Bispo de Oliveira, localizada no bairro Luiz 
Eduardo Magalhães tais como: dedetizar a instituição, substituição da rede 
elétrica, reforma dos banheiros, fornecimento de EPIS (toucas e luvas) para os 
profissionais da cozinha, colocar toldo na janela da cantina, consertar portão da 
entrada, substituir ventiladores e lâmpadas queimadas, disponibilização de 
bibliotecária; Indicação nº 846/2017, de 23 de outubro de 2017, de autoria do 
Vereador Arnaldo Ribeiro Souza Junior, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal 
que seja realizada construção do muro e rampa de aceso na quadra da Escola 
Municipal São Lourenço; Indicação nº 847/2017, de 23 de outubro de 2017, de 
autoria do Vereador Arnaldo Ribeiro Souza Junior, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito 
Municipal que seja implantado na zona leste da Teixeira de Freitas, mais 
precisamente na área do Centro Social Urbano – CSU, a casa da 
Cultura;Indicação nº 848/2017, de 24 de outubro de 2017, de autoria da 
Vereadora Erlita Conceição Freitas, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal 
serviço de infraestrutura e pavimentação asfáltica na rua Indonésia no bairro 
Ulisses Guimarães; Indicação nº 849/2017, de 24 de outubro de 2017, de autoria 
do Vereador José Bernardo Gomes Cabral, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito 
Municipal que seja feita a pavimentação asfáltica nas ruas Marrocos, 
Madagascar e Panamá do bairro Ulisses Guimarães; Indicação nº 850/2017, de 
24 de outubro de 2017, de autoria do Vereador José Bernardo Gomes Cabral, 
INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal que seja feita a implantação de 
saneamento básico nas ruas Marrocos, Madagascar e Panamá do bairro Ulisses 
Guimarães; Indicação nº 851/2017, de 24 de outubro de 2017, de autoria do 
Vereador Juvenal Etelvina Laureano, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal que 
seja feita a pavimentação asfáltica com rede de esgoto na rua Minas Gerais no 
alto do Tancredo e rua Penha no do bairro São Lourenço; Pedido de providência 
nº 852/2017, de 18 de outubro de 2017, de autoria do vereador Ailton Lacerda 
Ferreira, SOLICITA, ao Exmº Sr. Prefeito Municipal, que sem feitos reparos na 
iluminação da rua Pantanal no bairro Vila Verde; Indicação nº 853/2017, de 24 
de outubro de 2017, de autoria do Vereador Ronaldo Alves Cordeiro, INDICA ao 
Exmº Sr. Prefeito Municipal que seja feita a reforma da praça Maria de Deus no 
bairro São Lourenço neste município de Teixeira de Freitas como também 
reparos na iluminação e colocação de mesas com jogos de damas para o lazer 
de todos; Indicação nº 854/2017, de 24 de outubro de 2017, de autoria da 
Vereadora Erlita Conceição Freitas, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal o 
patrolamento da estrada da comunidade Prainha e da estrada que dar acesso 
ao assentamento Bela Manhã; Indicação nº 855/2017, de 24 de outubro de 2017, 
de autoria do Vereador Wildemberg Soares Guerra, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito 
Municipal que seja encaminhado projeto de Lei versando sobre a criação do 
“Certificado Empresa Cidadã e autoriza o Executivo Municipal a conceder 
incentivos fiscais para as empresas instaladas ou que venham a se instalar no 
município que utilizem mão de obra de egressos e reeducando do regime aberto 
e semiaberto através do Programa Empresa cidadã e da outras providências na 



forma de ante projeto em anexo; Pedido de providência nº 856/2017, de 24 de 
outubro de 2017, de autoria do vereador Wildemberg Soares Guerra, SOLICITA, 
ao Exmº Sr. Prefeito Municipal, serviço de patrolamento na rua Mario de Andrade 
e nas principais vias do bairro Colina Verde; Indicação nº 857/2017, de 24 de 
outubro de 2017, de autoria do Vereador Darlan Martins Lopes, INDICA ao Exmº 
Sr. Prefeito Municipal que seja criado uma rotatória no bairro Colina Verde na 
Avenida Vinicius de Morais, próximo ao material de Construção Zé Alves; 
Indicação nº 858/2017, de 24 de outubro de 2017, de autoria do Vereador Marcos 
Gusmão Pontes Belitardo, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal que seja 
encaminhado projeto de Lei versando sobre Isenção de IPTU (Imposto sobre a 
Propriedade Predial e Territorial Urbana), sobre imóvel integrante do patrimônio 
de pacientes oncológicos, portadores de doenças consideradas graves, ou que 
tenham dependentes nesta condição, e dá outras providencias, na forma de ante 
projeto em anexo; Indicação nº 859/2017, de 24 de outubro de 2017, de autoria 
do Vereador Adriano Santos Souza, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal a 
implantação do Centro de Referência para Tratamento as Pessoas com 
Obesidade no município de Teixeira de Freitas; Indicação nº 860/2017, de 24 de 
outubro de 2017, de autoria do Vereador Adriano Santos Souza, INDICA ao 
Exmº Sr. Prefeito Municipal que seja feito o reforço da pintura e sinalização das  
faixas de pedestre e quebra-molas na Avenida São Paulo; Indicação nº 
861/2017, de 24 de outubro de 2017, de autoria do Vereador Manoel Pedro da 
Silva Neto, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal que seja feito a rede de esgoto 
nas ruas Genário Pinheiro Santiago, Antalina Maria Leal, Salvador dos Santos 
Lima e José Fernandes Vieira júnior, localizadas no bairro Redenção; Moção de 
Congratulação nº 40/2017, de 24 de outubro de 2017, de autoria do vereador 
Darlan Martins Lopes, ao Senhor Roque Carlos de Oliveira, pelos 30 anos dos 
serviços prestados na área de elétrica nesta cidade de Teixeira de Freitas; 
Moção de Pesar nº 41/2017, de 24 de outubro de 2017, de autoria dos 
vereadores Darlan Martins Lopes e Marcílio Carlos Goulart, pelo falecimento do 
publicitário e ciclista Dérick Lira; Projeto de Lei do Legislativo nº 39/2017, de 16 
de Agosto de 2017, de autoria do vereador Marcílio Carlos Goulart, “Autoriza a 
criação no município de Teixeira de Freitas, o serviço de verificação de óbito – 
SVO”; Projeto de Lei do Legislativo nº 40/2017, de 23 de Outubro de 2017, de 
autoria do vereador Arnaldo Ribeiro Souza Junior, “Dispõe sobre a 
“Obrigatoriedade de bares, restaurantes, hotéis, motéis e estabelecimentos 
similares informarem ao consumidor/cliente que é de pagamento opcional o 
acréscimo percentual no valor da despesa a título de gorjeta ou de tarifa de 
serviço” no município de Teixeira de Freitas- Ba; Projeto de Lei do Legislativo nº 
41/2017, de 23 de outubro de 2017, de autoria do vereador Arnaldo Ribeiro 
Souza Junior, “Dispõe sobre o controle populacional de cães e gatos através de 
uma unidade móvel municipal – Projeto Castra móvel Municipal de esterilização 
e de educação do Município de Teixeira de Freitas -Ba”; Projeto de Lei do 
Legislativo nº 42/2017, de 24 de outubro de 2017, de autoria do vereador Ailton 
Lacerda Ferreira, “Institui no calendário de comemorações oficiais do Município 
de Teixeira de Freitas a Semana Municipal de Informações e Conscientização 
sobre o TDAH e outros transtornos neuropsiquiátricos e dá outras providencias”; 
Requerimento nº 44/2017, de 23 de outubro de 2017, de autoria do vereador 
Marcos Gusmão Pontes Belitardo, requer informações sobre transporte público 
escolar no que se refere a: Ano de fabricação do veículo, ônibus e micro ônibus; 
Comprovante de revisão; Relatório de vistoria; Identificação do RENAVAN e 



placa policial; identificação do proprietário; Relação dos veículos que pertencem 
á empresa concessionaria; Verificar se é permitido ou não a subcontratação, e 
em caso positivo, identificar quais veículos são contratados com identificação de 
proprietário, RENAVAN e Placa policial; Identificação do valor pago por cada 
veículo ao mês e quantos alunos por linha; Relatórios de todos veículos que 
prestam determinados serviço com identificação de RENAVAN, placa policial e 
proprietário; Requerimento nº 45/2017, de 24 de outubro de 2017, de autoria do 
vereador Jonathan de Oliveira Molar, requer informações e documentos sobre o 
número de exames laboratoriais por dia e locais dos exames; Contrato das 
terceirizadas; Equipamentos ou materiais faltantes nos laboratórios do HMTF e 
LACEM; Requerimento nº 46/2017, de 16 de outubro de 2017, de autoria do 
vereador Marcílio Carlos Goulart, requer informações sobre o valor do ISS 
arrecadado pelo município, bem como, quantidades e valores dos ingressos 
individuais, quantidades das mesas e seus respectivos valores, camarote 
vendidos e os valores cobrados referente ao show cabaré dos cantores Leonardo 
e Eduardo Costa, no dia 21 de outubro realizado na 35º Exposição de Teixeira 
de Freitas-Ba; Projeto de Decreto Legislativo n° 05/2017, de 24 de outubro de 
2017, de autoria da Comissão de Constituição, Justiça e Redação que, “Dispõe 
sobre a aceitação do veto total aposto ao projeto de Lei do Legislativo nº 20/2017, 
de 01 de Agosto de 2017 e da outras providencias”; Parecer da Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, ao veto total aposto pelo chefe do poder 
executivo ao projeto de Lei do legislativo nº 20/2017, de 01 de agosto de 2017 – 
Que dispõe sobre a notificação dos casos de violência contra idoso e dá outras 
providências”; Pareceres da Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 
Comissão de Saúde, Educação, Lazer, Cultura e Turismo ao Projeto de 
Resolução nº 06/2017, de 02 de outubro de 2017. Neste instante, o Senhor 
Presidente, convidou os Senhores Manoel Garrido e Herbet Chagas para 
comporem a mesa. Após, o Senhor Presidente informou que passaria a trabalhar 
único expediente e passou a palavra aos ORADORES INSCRITOS, e na 
oportunidade fizeram uso da tribuna: os Vereadores Juvenal de Etelvina 
Laureano saudou a todos. Iniciou o seu pronunciamento falando da exposição 
agropecuária ocorrida em Teixeira de Freitas, que o referido evento movimentou 
a cidade, falou das proposições de sua autoria, manifestou o seu pesar pelo 
falecimento do Senhor Isac, finalizou parabenizando o Prefeito Municipal 
trabalho que vinha desenvolvendo no Município. O Vereador Valci Vieira dos 
Santos saudou a todos. Iniciou o seu pronunciamento falando da importância da 
qualificação continuada dos professores, citou vinda do Professor Luckesi, em 
Teixeira de Freitas como parte das ações da Secretaria Municipal de Educação, 
falou das proposições de sua autoria e da importância da mesmas, parabenizou 
a casa pela iniciativa em doar 100 mil reais pra aquisição de próteses mamarias 
a mulheres que perderam a mama por tratamento de câncer. O Vereador 
Wildemberg Soares Guerra saudou a todos. Iniciou o seu pronunciamento 
falando das proposições de sua autoria e da importância das mesmas para a 
população, parabenizou toda a administração municipal pela realização da 
Exposição agropecuária, falou da redução do repasse para a Educação e Saúde, 
constante da LOA para 2018. O Vereador Arnaldo Ribeiro Souza Júnior 
saudou a todos. Iniciou o seu pronunciamento parabenizando a casa pela 
doação de recursos com a finalidade de aquisição de próteses mamarias para 
mulheres que foram vítimas do câncer de mama, foi aparteado pelo Vereador 
Antonio Marques Ferreira da Silva, prosseguindo o Vereador Agnaldo Teixeira 



Barbosa parabenizou o Deputado Valmir Assunção pelo serviço prestado ao 
extremo sul da Bahia, falou sobre as proposições de sua autoria e da importância 
das mesmas. A Vereadora Erlita Conceição de Freitas saudou a todos. Iniciou 
o pronunciamento falando da iniciativa da casa em doar às mulheres vítimas do 
câncer de mama a oportunidade de terem as mamas novamente, parabenizou a 
administração pela festa da Exposição Agropecuária, mas, primeiro era preciso 
cuidar do povo, depois fizesse a festa, pois a saúde estava um caos, que os 
partidos de esquerda não destruíram a família brasileira, que a ditadura, tortura, 
aumento da dívida externa, criminalidade, e outros não foram da esquerda, foi 
aparteado pelo Vereador Ronaldo Alves Cordeiro, prosseguindo a Vereadora 
Erlita Conceição de Freitas convidou a população para audiência pública que 
seria realizada no dia 26 de Outubro, com a finalidade de discutir sobre as 
privatizações no Brasil. O Vereador Joris Bento Xavier saudou a todos. Iniciou 
o seu pronunciamento lamentando a saída do Secretário a Municipal de 
Esportes, o Senhor Anderson Pinto, do Governo Municipal, se colocou a 
disposição do Governo Local para o que precisar, parabenizou a Câmara pela 
atitude em disponibilizar recursos para reconstrução das mama de mulheres 
vítimas de câncer de mama.  O Vereador Leonardo Feitoza da Silva saudou a 
todos. Iniciou o seu pronunciamento falando das proposições de sua autoria, 
parabenizou a casa por sua atitude, mas que era preciso se trabalhar com 
prevenção, mencionou o posicionamento do Município na economia da Bahia, 
que precisava de um centro para tratamento para dependentes químicos. O 
Vereador Marcos Gusmão Pontes Belitardo saudou a todos. Iniciou o seu 
pronunciamento falando das proposições de sua autoria, falou que a devolução 
de parte do duodécimo desta Casa, para aquisição de próteses e reconstrução 
mamaria, era um ato nobre, e finalizou parabenizando a casa, e sugeriu que 
todas a devoluções fossem feitas nesses moldes. O Vereador Marcilio Carlos 
Goulart saudou a todos. Iniciou o seu pronunciamento falando das proposições 
de sua autoria, parabenizou a casa pelo ato nobre da devolução do duodécimo 
da Casa com a finalidade de devolver a dignidade de muitas mulheres, 
mencionou o sucesso da Exposição Agropecuária de Teixeira de Freitas, 
finalizou lamentado a saída do Secretário de Esportes, Anderson Pinto, da 
Administração, manifestou o seu pesar pelo falecimento do Ciclista Deric. O 
Vereador Adriano Santos Souza saudou a todos. Iniciou o pronunciamento 
parabenizando a casa pela iniciativa da doação de 100 mil reais para aquisição 
de próteses mamarias, mencionou as proposições de sua autoria, parabenizou 
também a gestão atual pelo belíssimo trabalho realizado em Teixeira e pela 
realização da Exposição Agropecuária. O Vereador Manoel Pedro da Silva 
Neto saudou a todos. Falou da saída do Secretário Municipal de Esportes, o 
Senhor Anderson Pinto, manifestou o seu pesar pelo falecimento do Empresário 
Isac da verdura, falou das proposições de sua autoria, solicitou o apoio dos pares 
para aprovação do projeto de resolução de sua autoria, falou da Exposição 
Agropecuária de Teixeira de Freitas, mencionando os pontos positivos e 
negativos da festa, solicitou do chefe de gabinete uma reunião com o Prefeito 
Municipal, foi aparteado pelo vereador Ronaldo Alves Cordeiro. O Vereador 
Ronaldo Alves Cordeiro saudou a todos. Iniciou o seu pronunciamento 
manifestando o seu pesar pelo falecimento dos senhores: Gledson, Deric Lima 
e Isac Santana. Prosseguindo, falou sobre a realização 35ª Exposição 
Agropecuária de Teixeira de Freitas, que foi um sucesso e movimentou o 
comercio de Teixeira, desde bares e restaurantes à economia agropecuária, 



falou da inauguração das obras de asfaltamento da Avenida São Paulo e 
Adjacentes, mencionou as proposições de sua autoria, os 500 anos da reforma 
protestante e a sua importância para os cristãos, finalizou lamentando a saída o 
Senhor Anderson Pinto, da Secretaria de Saúde e parabenizando a casa pelo 
ato nobre da devolução de recursos destinado a muitas mulheres do município. 
O Senhor Presidente passou presidência da mesa ao vereador, Vice-Presidente, 
o senhor José Bernardo Gomes Cabral, para que ele pudesse usar da tribuna. 
Assim, o Presidente interino, passou a palavra ao Vereador Agnaldo Teixeira 
Barbosa que saudou a todos. Iniciou o seu pronunciamento falando da 
importância do mês de outubro, para da conscientização e prevenção do câncer 
de mama, falou que o ato para destinar o recurso para aquisição de próteses 
mamarias foi em conjunto com todos os vereadores, que esta ação era de muita 
importância, disse que a exposição foi muito boa pra Teixeira, que a casa estava 
trabalhando em prol do povo. Neste instante, o Presidente Interino devolveu a 
Presidência ao Vereador Agnaldo Teixeira Barbosa, que passou a trabalhar na 
ORDEM DIA, quando solicitou autorização dos vereadores presentes para votar 
em bloco as Indicações, Pedidos de Providências e moções sendo portanto, 
autorizado, o Senhor Presidente submeteu-os a votação do plenário que foram 
aprovados pela maioria. Após, o Senhor Presidente submeteu a votação do 
plenário: o Requerimento nº 44/2017, de 23 de outubro de 2017, de autoria do 
vereador Marcos Gusmão Pontes Belitardo, requer informações sobre transporte 
público escolar no que se refere a: Ano de fabricação do veículo, ônibus e micro 
ônibus; Comprovante de revisão; Relatório de vistoria; Identificação do 
RENAVAN e placa policial; identificação do proprietário; Relação dos veículos 
que pertencem á empresa concessionaria; Verificar se é permitido ou não a 
subcontratação, e em caso positivo, identificar quais veículos são contratados 
com identificação de proprietário, RENAVAN e Placa policial; Identificação do 
valor pago por cada veículo ao mês e quantos alunos por linha; Relatórios de 
todos veículos que prestam determinados serviço com identificação de 
RENAVAN, placa policial e proprietário que foi aprovado pela maioria absoluta; 
o Requerimento nº 45/2017, de 24 de outubro de 2017, de autoria do vereador 
Jonathan de Oliveira Molar, requer informações e documentos sobre o número 
de exames laboratoriais por dia e locais dos exames; Contrato das terceirizadas; 
Equipamentos ou materiais faltantes nos laboratórios do HMTF e LACEM que foi 
aprovado pela maioria absoluta; o Requerimento nº 46/2017, de 16 de outubro 
de 2017, de autoria do vereador Marcílio Carlos Goulart, requer informações 
sobre o valor do ISS arrecadado pelo município, bem como, quantidades e 
valores dos ingressos individuais, quantidades das mesas e seus respectivos 
valores, camarote vendidos e os valores cobrados referente ao show cabaré dos 
cantores Leonardo e Eduardo Costa, no dia 21 de outubro realizado na 35º 
Exposição de Teixeira de Freitas-Ba que foi aprovado por unanimidade. Após, 
os Pareceres da Comissão de Constituição, Justiça e Redação, ao veto total 
aposto pelo chefe do poder executivo ao projeto de Lei do legislativo nº 20/2017, 
de 01 de agosto de 2017 – Que dispõe sobre a notificação dos casos de violência 
contra idoso e dá outras providências” e o Projeto de Decreto Legislativo n° 
05/2017, de 24 de outubro de 2017, de autoria da Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação que, “Dispõe sobre a aceitação do veto total aposto ao projeto 
de Lei do Legislativo nº 20/2017, de 01 de Agosto de 2017 e dá outras 
providências foram submetidos a votação do plenário e aprovado por maioria 
absoluta. Prosseguindo, o senhor presidente submeteu a votação secreta o 



Projeto de Resolução nº 06/2017, de 02 de Outubro de 2017, de autoria do 
vereador Manoel Pedro da Silva Neto, “Concede o Título de Cidadão Teixeirense 
ao Sr. José Gonçalves de Oliveira Filho e os Pareceres da Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, e Comissão de Saúde, Educação, Lazer, e dos 
17 vereadores presentes e votantes 16 votaram favoráveis a aprovação do 
Projeto de Resolução e pareceres. Neste instante, o Senhor Presidente convidou 
o Secretário Municipal de Saúde e o Senhor Herbet para juntamente com todos 
os vereadores fazerem a devolução simbólica de 100 mim reais, para os cofres 
púbicos, com a finalidade de aquisição de próteses mamárias, para mulheres 
vítimas do câncer de mama. Após franqueou a palavra aos membros da mesa, 
assim, usou da tribuna o Secretário Municipal de Saúde, o Senhor Rodrigo 
Coada Soares. Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente declarou 
encerrada a presente reunião. E para constar, eu, Leonardo Feitoza da Silva, 
primeiro secretário, lavrei a presente ata que, depois de discutida e aprovada, 
será assinada por mim, pelo Presidente e pelos demais vereadores presentes 
que com ela estiverem de acordo. Plenário Francistônio Alves Pinto, 25 de 
Outubro de 2017. 
 

 

 

 

 

 

 


